

学ぶ我らに光あれ



＜学校の教育目標のスローガン＞

自立・共生・感謝

令和6年5月22日（木）

■ 第79回体育大会 ■

5月18日（日）に、第79回体育大会を実施いたしました。

昨年度から日南市内の中学校は、5月開催となりました。前日に判断をし、午後からの開催になりました。曇り空の中での実施ができました。

伝統の「泰平踊」「小米桜」の披露をはじめ、「学級対抗リレー」「長縄跳び」「団応援」などで競い合い、生徒全員の一生懸命さが伝わる素晴らしい体育大会となりました。結果は、「競技優勝」は赤団、「応援優勝」は青団と痛み分けでした。団長・副団長・リーダーを中心に、見応え十分なパフォーマンスでした。

当日は日南市教育委員会、鬼束昌義様はじめ、市議会議員、学校運営協議会委員の来賓の方々に参観していただきました。また、保護者のご協力をはじめ、地域の方々の温かい声援をいただき、ありがとうございました。



■ 国旗・市旗・校旗の寄贈 ■

昭和45年度卒業生の方々より、国旗・市旗・校旗の寄贈をいただきました。大会当日も、数名の卒業生の方々がご来場いただき、掲揚台に掲揚された新しい旗を確認いただきました。2セット寄贈いただきました。

今まで、掲揚していた旗が古くなってしまっておりましたので、非常に有り難い申し出をいただき感謝しております。大切に使用させていただきます。



■ 「自立」「共生」「感謝」 ■

本校の学校目標『心豊かで志を高くもち、たくましく生きる生徒の育成』を達成するために、大切にしているキーワードが、この3つです。

中学3年間を通して、学校行事をはじめ、あらゆる教育活動の中で、この「自立」「共生」「感謝」の心を鍛え、実践を積み重ねていくことに力を入れています。自分で考え判断し、他と協力し合い、周囲に感謝の気持ちをもちながら、たくましく生きていく生徒の育成を目指しています。



■ お知らせ ■

本校では、セクシャルハラスメント相談員・パワーハラスマント相談員を4名決めております。

いわゆるセクハラ・パワハラなどが起こらないように、細心の注意を払いながら、学校教育に取り組んでいるところです。

PTA総会でも保護者の皆様にお知らせしましたが、生徒が学校内外でセクハラ・パワハラにあたるような言葉かけやその行為を受けた場合の相談窓口になります。なお、セクハラについては、女性だけでなく男性の場合もあります。何か気になることやご相談がありましたら、右上記の相談員にお知らせください。

（教頭）	岩	田	修	男
（教諭）	岡	野	豊	美
（PTA会長）	日	高	広	大
（PTA副会長）	御園生		敬	子

■ 6月の主な行事予定 ■

- 7日（土）～8日（日） 地区総合体育大会
11日（水） 内科検診（予備）
13日（金） 歯科検診
14日（土） 地区中総体（陸上）
17日（火） 3年実力テスト（～18日）

- 20日（金） 平和講話（2年）
20日（金） テスト前部活動停止期間（～23日）
23日（月） 1学期末テスト（～24日）
27日（金） 参観日、学校保健委員会
修学旅行説明会（2年）
高等学校説明会（3年）